

NOTA INFORMATIVA

MÁS DE 120 EMPRESAS SOLICITAN SU PARTICIPACIÓN EN “ACELERA SEVILLA” EN SU SEGUNDA FASE DE CAPTACIÓN

-El proyecto ha sido presentado hoy en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Sevilla, con la participación del vicerrector de Transferencia Tecnológica de la Universidad de Sevilla, Ramón González, el director general de Empleo y Economía del Ayuntamiento de Sevilla, Luis Miguel Rufino, el director de EOI Andalucía, Francisco Velasco.

Sevilla, 12 de junio de 2014. Cuando está a punto de concluir el plazo de presentación de solicitudes para la segunda fase de captación de empresas del proyecto “Acelera Sevilla”, más de 120 empresas han solicitado su participación en esta segunda fase. Las empresas finalmente seleccionadas, tras el correspondiente proceso de análisis, se sumarán a las 78 que ya vienen participando en el programa desde el pasado mes de marzo, hasta alcanzar la cifra prevista de las 150 empresas.

“Acelera Sevilla” es un proyecto promovido por el Ayuntamiento de Sevilla y la Escuela de Organización Industrial, que está cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), y cuyo objetivo es propiciar la aceleración y el desarrollo empresarial de 150 pymes de Sevilla y su área de influencia.

El proyecto ha sido presentado hoy en la Universidad de Sevilla, concretamente en la ETS de Ingeniería, en un acto dirigido a la comunidad universitaria que ha contado con la participación de Ramón González, vicerrector de Transferencia Tecnológica de la Universidad de Sevilla, Luis Miguel Rufino, director general de Empleo y Economía del Ayuntamiento de Sevilla, y Francisco Velasco, director de EOI-Andalucía. Junto a estas autoridades, también han participado en la presentación los representantes de la UTE responsable del proyecto, encabezados por Luis Conde, socio director de Localitas, y Emilio Gómez y José Ignacio Clemente, de IMP Consultores. La UTE está formada, además, por BiBetter, Bravo Consultores de Negocio y Keiretsu Forum.

Durante el acto se han dado a conocer las principales novedades de “Acelera Sevilla”. Así, además de informarse sobre el número total de empresas que han solicitado su inclusión en el programa, se han dado a conocer las próximas fases del proyecto. A partir de la próxima semana, como han informado los responsables de la iniciativa, las pymes interesadas en acceder a financiación participarán en una ronda de contactos para presentar sus proyectos a sociedades interesadas en invertir en proyectos de componente

innovador. Igualmente, se ha informado de que las 78 empresas participantes han cubierto en un 80% sus proyectos de Plan de Negocio.

Basada en metodología Lean Startup, “Acelera Sevilla” incluye no sólo el acompañamiento de las empresas beneficiarias en aspectos tales como el diseño de planes de negocio, el acceso a financiación o el apoyo contable y fiscal, sino que también incorpora diversas actividades que persiguen fomentar la mentalidad emprendedora e innovadora entre las pymes participantes, tales como talleres técnicos, sesiones informativas o acciones de coworking. El programa cuenta con ocho mentores o responsables, que interactúan de forma dinámica con los responsables de las distintas pymes.

Durante el acto de hoy también se han presentado algunos primeros casos de éxito seleccionados entre las 78 empresas participantes en esta primera fase, tales como MACCO Robotics, Plan60Segundos, Comercium y Enredar.

Según Francisco Velasco, director de EOI Andalucía, con “Acelera Sevilla”, la primera aceleradora de empresas que se puso en marcha en Sevilla, se busca crear en la ciudad un “ecosistema atractivo para generar oportunidades de emprendimiento y captar el talento”. Por su parte, Luis Miguel Rufino, director general de Empleo y Economía del Ayuntamiento de Sevilla, ha enmarcado este proyecto en la estrategia global “Sevilla, capital inteligente”, que el Ayuntamiento de Sevilla está promoviendo conjuntamente con diversos agentes públicos y privados, entre ellos EOI Escuela de Organización Industrial.